

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa kemampuan bermain peran makro melalui bermain peran kelompok B di TK Miftahul Jannah Kota Selatan secara umum yaitu :

a. Peran dokter dan pasien

Anak-anak sangat antusias dalam bermain peran makro, mereka senang dengan peran mereka masing-masing. Ada beberapa anak yang dapat melakukan bermain peran sesuai dengan peran yang di perankan dengan menggunakan media yang di sediakan. Tapi ada juga anak yang belum mampu bermain peran makro.

b. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penerapan metode bermain peran makro yang diberikan kepada anak usia dini berpengaruh terhadap perkembangan anak usia dini di TK Miftahul Jannah Kota Gorontalo.

1.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut maka dikemukakan beberapa saran sebagai berikut :

1. guru untuk mempunyai keterampilan dalam mengembangkan dan memberikan metode bermain makro kepada anak.
2. Penerapan metode bermain peran makro pada anak hendaknya menjadi perhatian utama guru agar anak lebih memiliki keberanian untuk tampil di depan kelas.
3. Bagi Peneliti agar dapat sebagai pedoman dalam mengembangkan penerapan metode bermain peran makro. karena dengan menggunakan bermain peran makro anak dapat berkomunikasi dengan baik di lingkungan sekolah maupun lingkungan disekitarnya

DAFTAR PUSTAKA

[sunartombs.wordpress.com/2009/06/15/pengertian dan penerapan metode](http://sunartombs.wordpress.com/2009/06/15/pengertian-dan-penerapan-metode)

tri_ramdani/ pengertian metode dan metodologi penelitian

Arikunto.Suharsimi. 2010. *Prosedur Penelitian*. Jakarta : PT Asdi Mahasatya.

Soemiatri Patmonodewo (2003), Pendidikan Anak Prasekolah, Jakarta: Rineka Cipta, hal. 42

Tadrikoatun Musfiroh (2008), Cerdas Melalui Bermain, Yogyakarta: Grasindi, hal.1

Anggani Sandono (2006), Sumber Belajar dan Alat Permainan (untuk Pendidikan Anak Usia Dini), Cetakan kelima, Jakarta: Grasindo, hal.1-2

Rzkrachmaa pentingnya bermain-bagi-anak-usia-dini

Een Y Haenilah,*Kurikulum dan Pembelajaran PAUD*, 2015 (Yogyakarta: Media Akademi)
Mukhtar Latif, *Orientasi Baru Pendidikan Anak Usia Dini Teori dan Aplikasi*, 2013 (Jakarta:Kencana)

Mukhtar Latif, *Orientasi Baru Pendidikan Anak Usia Dini*

Diana Mutiah, *Psikologi Bermain Anak Usia Dini*. Kencana Prenada Media Group, 2012 (Jakarta)

Mayke Tedjasaputa, *Bermain, Main, dan Permainan*. 2003, (Jakarta: Gramedia)

Janice J. Beaty, *Observasi Perkembangan Anak Usia Dini*.

Lexy J.Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, (Bandung,: Remaja Rosdakarya, 2002)

[Uin malang.ac.id/r/100601/jenis dan metode-penelitian kualitatif](http://uin-malang.ac.id/r/100601/jenis-dan-metode-penelitian-kualitatif)